



El emprendedor e innovador, **Jesús Ortiz** es diplomado en Ciencias Empresariales por la Universitat Jaume I. Completó su formación estudiando la Licenciatura de Marketing en ESIC, Business & Marketing School.

A lo largo de su trayectoria como emprendedor ha arrancado varios proyectos empresariales, que se han convertido en empresas consolidadas.

Sus inicios como empresario están ligados a la empresa familiar **Orbel Grupo**, empresa en la que con relevo generacional consiguió diversificar e innovar en un sector tradicional y sus habilidades como emprendedor le han permitido detectar diferentes oportunidades que han sido la base para lanzar proyectos como: **Almarcar International**, **Yxcon ideas y proyectos**, **Next Level Projects** que son actualmente empresas consolidadas.